



I - Fachbereich I (Ordnung und Soziales)  
BM - Bürgermeister

### **Einladung an den Rat der Stadt Surgères zu einem offiziellen Besuch im Mai 2015**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	09.09.2014	Vorberatung
Stadtrat	Ö	30.09.2014	Entscheidung

#### **Beschlussentwurf:**

Der Rat der Hansestadt Wipperfürth lädt den Rat der Stadt Surgères zu einem offiziellen Besuch im Rahmen der jährlichen Komiteefahrt im Mai 2015 nach Wipperfürth ein.

#### **Finanzielle Auswirkungen:**

Es fallen Kosten in Höhe von ca. 3.500,00 € für die Ausgestaltung der Begegnung, z.B. für einen gemeinsamen Abend (Essen, Getränke, DJ u.ä.) an.

#### **Demografische Auswirkungen:** - keine -

#### **Begründung:**

Am 23. März 2014 wurde bei den Kommunalwahlen in Frankreich auch in Surgères ein neuer Stadtrat gewählt. Frau Catherine Desprez wurde Nachfolgerin von Bürgermeister Philippe Guilloteau, der nicht mehr zur Wahl antrat. Zudem wurden viele „Neue“ in den 29-köpfigen Rat von Surgères gewählt. Eine Übersicht über das Wahlergebnis und die Ratsmitglieder von Surgères ist als Anlage 1 beigefügt.

Zwei Monate später, am 25. Mai 2014, gab es auch in Nordrhein-Westfalen Kommunalwahlen. Auch in Wipperfürth sind einige Ratsmitglieder erstmalig in den Rat gewählt worden.

Der Zeitpunkt nach den Kommunalwahlen ist günstig, um sich gegenseitig kennen zu lernen und die inzwischen seit 26 Jahren bestehende Städtepartnerschaft zwischen Wipperfürth und Surgères auch noch einmal seitens der Stadträte zu bekräftigen. Daher hatte das Partnerschaftskomitee angeregt, den Surgèrer Rat offiziell nach Wipperfürth einzuladen, zumal die bisher ersten offiziellen Begegnungen der beiden Räte bereits in den Jahren 2006 in Surgères und 2007 in Wipperfürth stattfanden.

Die Einladung setzt die persönliche Bereitschaft der Ratsmitglieder voraus, die Kolleginnen und Kollegen aus Surgères, ggf. mit Partner/in, privat bei sich aufzunehmen und an den Tagen zu betreuen.

Voraussichtlich wird die Fahrt des Surgèrer Komitees im kommenden Jahr an Christi Himmelfahrt und dem darauffolgenden Wochenende stattfinden (die Terminbestätigung aus Surgères wird zur diesjährigen Oktoberfahrt des Partnerschaftskomitees erwartet). Dann würden die Gäste aus Surgères am Donnerstag, dem 14.05.2015, gegen 10.00 Uhr in Wipperfürth eintreffen und am Sonntag, dem 17.05.2015, ca. 08.00 Uhr wieder abreisen.

Bei der Planung, Gestaltung und Durchführung eines Programms wird das Partnerschaftskomitee Wipperfürth-Surgères sicherlich gerne behilflich sein.

Es ist damit zu rechnen, dass bei Zustandekommen der offiziellen Begegnung der Räte im Mai 2015 in Wipperfürth durch den Surgèrer Rat eine Gegeneinladung für den Herbst 2015 ausgesprochen wird.

**Anlagen:**

1. Auszug aus dem „Bulletin Municipal“ Nr. 95, April 2014, aus Surgères mit dem Kommunalwahlergebnis und der Zusammensetzung des neuen Stadtrates
2. Vorschlag für das Einladungsschreiben des Bürgermeisters